

2019年10月1日
現勢2,760名
前月比+26名
2,815名(1/1付)

小平東村山

発行所
東京土建一般労働組合
小平東村山支部
小平市仲町381番地
電話 042-342-2846
FAX 042-342-2848
発行人 川口 直明

後継者対策部主催！アメリカキャンプ村BBQ

67名が集結！



後継者対策部長

一ツ橋分会 山内 勝行

アメリカキャンプに挑戦し後悔... 次は今回以上の参加者を

9月22日(日)後継者対策部主催による奥多摩アメリカキャンプ村でのBBQレクを行いました！前日までの天気予報では降水確率が高く心配していましたが、当日はなんとか天候の方はもちこたえてくれて、楽しいイベントになりました。

川遊びではBBQ会場のすぐ裏に浅い川が流れていて、会場から目の届く位置で遊ぶことができ、小魚を捕まえたりして家族でゆつくりした時間を過ごせたみたいでした。

来年もこのようなイベントを企画したいと思えます。分会の後継者世代の皆さんと一緒に今回以上の人数を集めて開催していきたいので、その時はご協力よろしくお願ひいたします。

活きがよすぎたマス

到着してすぐにマスのつかみ取りを行いました。マスは当日の朝に現地のいけすから出てきたばかりで活きがよく元気だったため、子ども達だけではすべてを捕まえきれませんでした。最後には大人の方にも参加していただき、なんとか全数捕獲できました。

BBQ&ピンゴ大会

BBQではいつも通りビールと酎ハイを用意。到着後すぐに行ったつかみ取りのマスも各テーブルにいきわたり、美味し

達成へ向けラストスパート

秋の仲間づくり月間

8月下旬から始まった秋の仲間づくり月間もいよいよ大詰め。10月末まで残り僅かとなりました。

9月25日(水)には支部事務所にて第1回推進

委員会を開催し、全分会から報告をもらい目標達成へ向け意思統一を行いました。

月間のテーマである「やるからには楽しく」のココロを忘れずに、最後まで一丸となり取り組んでいきましょう。



全分会から報告や意見が出された

用水路

いよいよ来年7月に東京オリピックが開幕。開会式が行われる新国立競技場も9割完成と順調な様子。皆さまチケットは入手できたでしょうか？スポーツをやっていた人、または現在やっている人にとっては楽しみなのでしょう。私はどちらかといえばあまり興味がなく、テレビで見られれば十分な感じ。話題の一つとして見る程度の予定です。▼むしろ興味があるのはオリピック後の日本。一時的に上がっているだけの経済だと思おうので必ず下がるはず！これまでの開催国がそれを証明している。日本は大丈夫ですかね？人材育成のために外国人に税金投入。日本人の若い人たちが現場であり見かけない、本当にむしろ高齢者(熟練工)ばかりな気がする。近年では環境問題の影響なのか天候の悪化、台風被害が多発している。凡人の私でさえ気がなるくらいなので、政治家の皆さんはもっと考えていることでしょうか。▼泣き言いって仕方がないの、なるように頑張るだけ。ただ、財政悪化による税率アップだけはやめてもらいたいです。ガンバレ日本！
(染)

自治体との連携 より強固に

チームNAMA Z Uが活躍！災害時協定を基礎に総合防災訓練へ参加

小平市

市民の防災意識を高める



チームNAMA Z U隊員が市民の相談に対応

【職域対策部】
小平東 前川哲雄

9月15日 参加しました。
(日)小平市 東京土建としては今年主催の防災訓練が3回目の参加となります。市内小中学校の会場を借りて地域住民の防災への意識を高めてもらうのが狙いです。参加団体を

は東京土建をはじめ、災害時に対応できる消防署、ライフライン関係、医師会など市内20団体程度となっています。
東京土建からの出展は、小型の洋ダンスにコンパネを床と壁に見立てて3種類の補強金物の取り付けを行い、耐震に対する備えをアピールしました。昨年の小平第三中学校での開催では、台風のさなか会場のグラウンドは水浸しでしたが、今年も天候にも恵まれ多くの見学や相談が寄せられました。また、展示に合わせた耐震金物の無料取付の受付も行い、市民から1件だけでしたが依頼がありました。

消防署の起震車体験など、屋過ぎには全体の出展が終了。最後は小林市長のあいさつで閉会しました。

東村山市

【職域対策部長】野火止 内藤俊幸

家具転倒防止金物の無料取付に3名が申込み

9月21日(土)東村山市総合防災訓練が開催されました。小平東村山支部では、2018年2月に東村山市と災害時における協定を締結したことをきっかけに、防災訓練へは昨年度初参加し、今年度で2回目の参加です。当日は書記と職域対策部員あわせて5名が参加し、昨年度同様に家具転倒防止金物の展示と実演を行いました。また今回は、防災訓練の会場ではじめて金物の無料取付の受付も行い、先着5名までのところ3名の方から申し込みがありました。



消防署が出展した「VR防災体験」に並ぶ長蛇の列

未来に技術を伝える

木工教室を開催

小平環境フェスティバル



子ども達も夢中になって取り組んだ

9月7日(土)晴天のもと小平中央公園で開催された環境フェスティバルにて、支部として木工教室を行いました。指導員は、笑顔をみせる子どもたちも印象的でした。また当日は木工教室に併せて、住宅相談コーナーを併設。住宅センター会員が

「将来大工になりたい！」と、支部として木工教室を行いました。指導員は、笑顔をみせる子どもたちも印象的でした。また当日は木工教室に併せて、住宅相談コーナーを併設。住宅センター会員が

派遣型事業者による個別健康サポートの実施について

東京土建国保に加入し、集団健診を受診した方を対象に国保組合の委託事業者(フィットワラスまたはベネフィットワラス)による、個別健康サポートの案内が10月以降に実施されます。生活習慣病の予防のために必要なアドバイスは医師等から直接聞くことのできるチャンスなので、案内があった場合は是非サポートを受けましょう。



ため、午前中受付は終了。相談員を務め、市民からの相談に対応しました。※建設業の後継者育成を目的とする国の助成金を利用した木工教室の取り組みは、現在各地域のイベントで取り組んでいます。

馬肥ゆき親

教育宣伝部長 一ツ橋分会

川口 直明



新年号の『なかま』でも話にあったが、昨年末に一口馬主を始めた。きっかけは、同じ組合員のSさんの話を聞いて

るうちに興味を持ち始めたこと。Sさんはあのサートウルナーリアの一口馬主だ。馬券も当たったので、その当たり分を一口馬主をしてみようと思いついた。クラブの馬に

三冠馬のオルフェーヴルを育てた池江厩舎。初仔ではあるがクラシックを意識してしまい、この馬で一口出資を決意した。

ヴァースと命名された。その後同じクラブから、スクリーンヒーロー産駒で藤沢厩舎の牝馬・セルフィー、ゴールドシップ産駒で国枝厩舎の牝馬・ナシナ、エスポワールシチー産駒で加藤厩舎の牝馬・ブ

一口馬主となった。8月に2頭が新馬デビューしたが、7・2・6着。10月の東京では残り2頭もデビュー予定なのでワクワクしています。今年の1歳馬募集は3クラブで5頭の出資が確定。愛馬が増えるのは嬉しい限りだ。

これを読んでいる一口馬主をしている組合員さん、一緒に楽しみたいので交流をしましょう。

組合からのお知らせ

「どけん火災共済五組合」がとうキャンペーン
◇どけん火災共済加入者であれば誰でも応募でき、液晶テレビやパソコンが抽選で当たります。所定の応募用紙でお申込み下さい。※2019年12月末日時点で加入していることが条件となります。

求人情報

サッシ取付・組み立て配送(正規)
㈱東和サッシ工業
TEL 090-3681-2990
◇要普免。若手活躍中!

昨年末に一口馬主デビュー



一口馬主デビュー戦は7着だった